



BLOQUEO EN LA CARRETERA MÉXICO-CUERNAVACA

OPERATIVO CONTRA TALA DESATA CAOS

Pobladores de Huitzilac, al parecer vinculados con talamontes, incendiaron y dañaron vehículos de la Comisión Nacional Forestal durante un operativo federal para retirar madera y herramienta de seis aserraderos, incautados el martes a delincuentes. / 9

PRIMERA



Foto: Cuartoscuro



Foto: Pedro Tonantzin

Elementos del Ejército llegaron después de que los talamontes y seguidores quemaran en Huitzilac los vehículos.



Foto: David Solís

En Topilejo, simpatizantes de los talamontes cerraron la circulación quemaron llantas y vehículos.

**CIERRAN CARRETERA Y QUEMAN VEHÍCULOS**

Talamontes atacan clausura aserradera

POR PEDRO TONANTZIN
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

IMPIDEN QUE ELEMENTOS DE seguridad hicieran efectiva la incautación de equipo y madera

HUITZILAC.— Más de 500 elementos de la Guardia Nacional y el Ejército mexicano realizaron un operativo para retirar madera de tala ilegal, vehículos robados y la herramienta de 6 aserraderos que fueron incautados el pasado martes; sin embargo, ayer todo esto sería puesto en resguardo de las autoridades competentes y fueron atacados.

Una turba de talamontes y sus familiares quemaron tres camionetas, una plataforma y causaron daños a un tractorcamión, todos de la Comisión Nacional Forestal, donde estaban cargados los objetos con los realizaban la tala ilegal y la madera.

Antonio Ramírez Escobedo, general de la 24 Zona Militar, expresó: "El día de hoy durante el aseguramiento de 6 aserraderos en esta área de aquí de Huitzilac, un grupo de personas, aproximadamente como 120, se acercaron acá por esta zona donde estaban cargando los camiones, y de manera violenta ingresaron hasta donde estaban los cuatro vehículos de transporte de madera y ya traían consigo bidones con gasolina y lograron aventar el combustible a los cuatro vehículos".

Los talamontes huyeron al momento que los militares se movilizaron y sólo lograron detener a uno de los que

realizaron el ataque para dañar las unidades propiedad federal.

En un comunicado emitido por el gobierno de Morelos, establece que no se permitirá que "personas involucradas en estos hechos delictivos, desestabilicen los trabajos contra la tala de bosques en las zonas limítrofes con la Ciudad de México y Estado de México".

Hasta el momento hay un solo detenido, de los aseguramientos de aserraderos clandestinos que se realizaron tres el pasado 7 de julio y el segundo este martes, en el que seis fueron desmantelados.

En el comunicado del Gobierno de Morelos, advierte que se llegará hasta las últimas consecuencias, en los operativos contra la tala del bosque. Cabe señalar que las organizaciones delictivas que operan en esta zona, tienen vínculos en la Ciudad de México, para operar secuestros, extorsiones, robo de autos, homicidios y la tala ilegal.

Por su parte, en la zona de Topilejo, en la Ciudad de México, familiares y simpatizantes de los talamontes cerraron la carretera federal México-Cuernavaca a la altura del kilómetro 28, donde quemaron llantas y al menos 2 vehículos, en protesta por el operativo en Huitzilac.

Autoridades capitalinas implementaron un operativo de seguridad en la zona para evitar que el bloqueo y la quema de vehículos continuara.

La Guardia Nacional llegó al punto cuando los vehículos todavía se encontraban prendidos.